

En Morena decide el pueblo: Sheinbaum

DE LA REDACCIÓN

¡En Morena decide el pueblo de México!, afirmó ayer Claudia Sheinbaum Pardo ante militantes del partido guinda en Ciudad Lerdo, Durango, donde destacó la lucha por la democracia que han mantenido los integrantes de ese instituto político.

“Nosotros luchamos durante años por la democracia, hubo fraudes electorales y siempre luchamos por la democracia. La mejor manera de mostrar que luchamos es que en nuestros procesos internos también haya democracia”, aseveró.

“Así como yo surgí de un proceso de encuesta, en las nueve entidades (donde se elegirá gobernador en los comicios de 2024) pues (los candidatos) van a surgir de un proceso de encuesta.”

Además, “el Instituto Nacional Electoral dijo que tenían que ser cinco mujeres (las futuras abanderadas) en las nueve entidades de la República y ahí se está decidiendo, cuáles son las mujeres más competitivas”, destacó tras asegurar que el principal objetivo siempre será caminar en unidad a favor del pueblo.

“Lo que da unidad a nuestro movimiento es la transparencia y en Morena no decide una persona, por más coordinadora de la transformación (que una sea). No decide un grupo. ¡En Morena decide el pueblo de México!”, asentó la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Sheinbaum enfatizó que sólo trabajando unidos se podrá construir un México de independencia, libertades, derechos, de soberanía y democracia.

“Yo gané la encuesta para seguir defendiendo al pueblo de México, para seguir construyendo soberanía, independencia y para hacer de nuestro país el mejor México (...) ese es el camino de la Cuarta Transformación”, manifestó.

Al final de su mensaje recalcó que “el pueblo de Durango y el pueblo de México nos quieren ver unidos, no nos quiere ver divididos, cuando entre nosotros nos peleamos no nos va a ver bien el pueblo, lo que quiere el pueblo es que estemos unidos”.

